
Madame, Monsieur

A une époque où le gouvernement engage un processus de réforme des collectivités
territoriales et aussi une réflexion sur son projet de Grand Paris, il apparaît nécessaire et peut-
être urgent d’unir notre destinée sur des préoccupations de première importance avec des
villes qui ont la même préoccupation. Ce projet de communauté d’agglomérations conduit à
déléguer des attributions municipales à une entité intercommunale pour des raisons
d’efficacité, d’économies d’échelle, etc…..

Actuellement ce mariage d’intérêts n’est visiblement pas le mariage d’amour espéré. Les
fiançailles sont houleuses, chaque partie ayant des exigences qui resteront à surmonter.

Une opinion aujourd’hui n’est pas recueillie : la vôtre. Le sujet est assurément complexe mais
il n’y a pas de bonnes raisons pour qu’il soit mené sans dialogue avec la population qui est
sensé tirer profit de cet avenir que l’on veut nous bâtir.

Les intercommunalités créées à ce jour font assez peu de place à nos concitoyens. La
gouvernance de ces structures est assurée par des délégués de conseils municipaux qui ne
rendent généralement pas compte de leur mandat.

Pour vous permettre d’avoir un éclairage satisfaisant sur ce que nous concoctent nos élus je
vous convie à une réunion que j’organise le

27 novembre 2009 à 19 heures
à la salle Dumont à Aulnay-sous-Bois

Vous serez directement renseignés sur les buts et objectifs de cette intercommunalité par les
principaux protagonistes, eux-mêmes susceptibles, en retour, d’avoir à intégrer vos propres
attentes.

Une « interco » pour vous mais aussi avec vous.

Le 9 novembre 2009

Alain BOULANGER
Conseiller Municipal
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 SEAPFA : Syndicat d’Equipement et d’Aménagement des Pays de France et de

l’Aulnoye

P.S. La liste des élus ayant décidé de participer à cette réunion vous sera communiquée
ultérieurement.


